

Trachten- und Schuhplattlergruppe Hörbranz schließt erfolgreiches Jahr mit Jahreshauptversammlung ab!

Bis auf ein Mitglied (USA) konnte Obmann Wolfgang Brunner am 03.12.2018 alle Mitglieder der TSG Hörbranz im Gasthaus Bad Diezlings zur Jahreshauptversammlung begrüßen.

Auch Ehrenmitglied Severin Sigg, der i Jänner 2019 seinen 90. Geburtstag feiert, konnte unter den anwesenden begrüßt werden. Nach dem sehr positiven Kassabericht, durch Kassier Rudi Fink, informierte Obmann Wolfgang Brunner in seinem Bericht über das vergangene Vereinsjahr, bei dem 23 Proben und 20 Auftritte und 14 sonstige Veranstaltungen doch wieder ein sehr intensives Jahr erlebt wurde. Höhepunkt war die Ausrichtung mit gleichzeitigem Auftritt der JHV des Landestrachtenverbandes im April im Leiblachtalsaal, die dem Verein sehr viel Lob und Anerkennung einbrachte. In Feldkirch wurden wieder 11 stimmungsvolle Heimatabende aufgeführt und die fünf Alphornspieler nahmen im Sommer an einem internationalen Alphorntreffen in Rötenbach im Allgäu teil, bei dem der gemeinsame Chor von 227 Alphörner bei herrlichen Wetter und toller Festorganisation bei allen für Gänsehaut- Feeling sorgten. Die Teilnahme an den kirchlichen Anlässen wie den beiden Fronleichnamsprozessionen und am Seelensonntag sorgen auch für eine optische Bereicherung mit der Fahne und den Trachtenträgern/innen. Weitere Auftritte der Tanz und Alphorngruppe bei Geburtstagen, Maiandacht und Notburgafest sorgen immer wieder für willkommene Bereicherungen dieser Veranstaltungen. Auch das schon fast traditionelle „Prinzfest“, bei dem die Trachten- und Schuhplattlergruppe schon viele Jahre als Fixpunkt mitwirken darf, war wieder ein gelungenes Fest. Abschluss ist der Auftritt bei der Senioren- Weihnachtsfeier der Gemeinde Hörbranz am 16.12.2018 im Leiblachtalsaal.

Bei den heuer stattgefundenen Wahlen gab es einen Wechsel an der Spitze des Vereines. Helmut Gierner löste Wolfgang Brunner, der aus beruflichen Gründen etwas kürzer tritt, an der Spitze des Vereins ab. Mit Thomas Ennemoser steht Obmann Helmut Gierner auch ein neuer Schriftführer zur Seite, der die bisherige Schriftführerin Sabine Duschek ablöste, die als Akkordeonspielerin zur Trachtengruppe Zwischenwasser wechselt. Da die beiden Vortänzer Renate Metzler und Horst Schober nach 29 bzw. 33 Tanzjahren ihre aktive Karriere bei der TSG Hörbranz beenden, wurden auch diese Positionen mit Christine Bargehr und Johannes Rädler neu besetzt. Langzeitkassier Rudi Fink wurde mit viel Applaus für weitere zwei Jahre in seiner Funktion bestätigt und auch Trachtenwartin Agnes Hutter verlängerte ihr tolles Engagement. Christine Bargehr wurde wiederum als Obmannstellvertreter gewählt.

Leider musste Obmann Wolfgang Brunner mit Luzia Matt und Michaela Rädler auch zwei junge Tänzerinnen verabschieden, denn beide auf Grund gesundheitlicher Probleme ihre aktive Laufbahn bei der TSG beenden mussten. Dem gegenüber stehen aber mit Tania Maria Rodrigues-Peters und Maria Moosbrugger zwei „junge“ Neuaufnahmen im Protokoll, die beide schon in der Leiblachtaltracht bei ersten Auftritten geblänzt haben und sehr erfolgreich ins Vereinsleben eingestiegen sind.

Nach der Überreichung der Geschenke an die Geehrten, fand dann eine weitere Ehrung statt, die bisher einzigartig in der Vereinsgeschichte ist. Der neue Obmann Helmut Gierner wurde für 40 (!) aktive Jahre als Tänzer und Alphornspieler geehrt. Helmut war Mitgründer der Alphorngruppe und hat mit seiner geselligen Art im Verein vom Obmann bis zum Alphornspieler schon fast alle Funktionen im Verein durchlebt und so sehr zum Zusammenhalt und guten Gelingen des Vereines in all den vielen Jahren beigetragen. Auch bei ihm hat sich der ganze Verein mit einer Urkunde und diversen Geschenken für seine langjährige Treue zum Verein und seinen geleisteten Einsatz bedankt.



Neu gewählter Vorstand des TSG Hörbranz bei der JHV im Dezember 2018.

von links: Johannes Rädler (Vortänzer), Agnes Hutter (Trachtenwart), Wolfgang Brunner (Musik, Akkordeon), Christine Bargehr (Obmannstellvertreterin und Vortänzerin), Helmut Gierner (Obmann), Rudi Fink (Kassier)



Ehrung von Helmut Gierner für 40 Jahre aktive Tätigkeiten als Tänzer und Alphornspieler bei der TSG Hörbranz.

Die Trachte- und Schuhplattlergruppe Hörbranz ist weiterhin auf der Suche nach neuen Mitgliedern, es sind keine Vorkenntnisse erforderlich und jedes Alter (13 bis ..?) ist herzlich willkommen. Interessenten können sich bei Obmann Helmut Gierner (Tel. +43 (0)664 805351668) oder bei jedem anderen aktiven Mitglied informieren. Gepröbt wird 3x im Monat immer Montags in der VMS Hörbranz.

Bericht Wolfgang Brunner – Bilder Luzia Matt